

Der Ausschussvorsitzende gibt das Wort an den Ersten Stadtrat Hillgruber weiter, der von einer bedeutenden Maßnahme spricht. Die Betreuung von Kindern psychisch kranker Eltern müsse ausgeweitet und intensiviert werden, da sich die Kinder in einer extrem belasteten Situation befänden.

Herr Hentschel fragt, ob es nach Ablauf von drei Jahren für die Zeit ab 2023 einen neuen Beschluss geben müsse, was bejaht wird.

Der Vorsitzende lässt abstimmen.

Beschluss:

Einstimmig beschlossen

Endgültig entscheidende Stelle:

Ratsversammlung